
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO II 

 

 

 

SESSIONE  D'URGENZA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2020/00049            DEL  09/11/2020 

 

OGGETTO :    ART.12 REGOLAMENTO SUL DECENTRAMENTO AMMINISTRATIVO 

ISTITUTIVO DEI MUNICIPI; ADUNANZA GENERALE DEI CONSIGLI DEI MUNICIPI. 

 

L’anno duemilaventi il giorno 9 del mese di novembre, alle ore 09:30 ,con continuazione nei locali 

del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 SMALDONE AVV. GIOVANNI LUCIO  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 ABBATESCIANNI  Alessandra SI  12 PATRUNO Sig. Carlo SI 
2 AMBRUOSI  Virginia NO  13 PUTIGNANO Sig. Giovanni NO 
3 BATTISTA  Loredana SI  14 RELLA Sig. Giuseppe SI 
4 BONDANESE  Giuseppe SI  15 RUGGIERO Sig. Pierpaolo SI 
5 COLAPIETRO Sig. Matteo SI  16 SALEMMI Sig.ra Giovanna NO 
6 DAMIANI Sig. Nicola SI  17 SANTERAMO  Vito SI 
7 DI PANTALEO Sig. Davide SI  18 SCANNICCHIO  Saverio NO 
8 FIORENTINI  Emanuela SI  19 SCHIRONE Sig. Luigi SI 
9 LISCO Sig. Giacinto SI  20 TRAVERSA Sig. Giuseppe NO 

10 LOSITO Sig. Riccardo SI     
11 MONCADA  Vincenzo SI     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Umberto Ravallese . 

 

Totale presenti: n. 15  su n. 20 consiglieri assegnati  



 

Assenti :  Virginia Ambruosi Giovanni Putignano Giovanna Salemmi Saverio Scannicchio Giuseppe Traversa  

Il Presidente, riscontrata la presenza del numero legale richiesto dalle vigenti disposizioni, dichiara 

aperta la seduta. 



 



 

OGGETTO: ART. 12 REGOLAMENTO SUL DECENTRAMENTO AMMINISTRATIVO 
ISTITUTIVO DEI MUNICIPI; ADUNANZA GENERALE DEI CONSIGLI DEI MUNICIPI. 
 
Il Presidente riferisce, sulla base dell’istruttoria condotta dalla Direzione del Municipio 2: 
 
RILEVATO che allo stato l’art.61 del Regolamento sul Decentramento Amministrativo non 
risulta aver avuto piena applicazione. 
RILEVATO che l’organico attribuito al Municipio risulta considerevolmente al di sotto dei 
limiti minimi accettabili rispetto alle previsioni in pianta organica. 
 
L’art.12 del Regolamento sul Decentramento Amministrativo prevede l’adunanza generale 
dei consigli dei Municipi, convocata dal Sindaco ai sensi dell’art.33 dello statuto, su 
richiesta di almeno due Consigli per trattare questioni che attengono più Municipi. La 
riunione è convocata entro trenta giorni dall’ultima richiesta necessaria per convocare 
l’adunanza generale. L’adunanza generale qualora deliberi a maggioranza assoluta degli 
aventi diritto, vincola il consiglio comunale a pronunziarsi entro tre mesi sull’oggetto della 
deliberazione assunta. L’organizzazione delle Adunanze generali compete al Gabinetto del 
Sindaco. 
 
RITENUTO che l’adunanza generale dei Consigli dei Municipi prevista dall’art.12 possa 
indurre il Consiglio Comunale a pronunciarsi sulle suddette problematiche così da dare 
finalmente piena attuazione al Decentramento amministrativo.  
La questione di cui innanzi, pertanto, viene sottoposta all'esame del Consiglio Municipale 
per le determinazioni che lo stesso  vorrà adottare in merito. 
 
Aperta la discussione, come da resocontazione registrata a parte interviene il Presidente  
che propone il rinvio del punto al prossimo Consiglio, successivamente interviene il  Cons. 
Moncada. Chiusa la discussione il Presidente pone ai voti il rinvio della proposta. 
  

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 
 
UDITA  e fatta propria la relazione del Presidente; 
VISTO           lo Statuto Comunale     
VISTO  il D. L.gs 267/2000 
VISTO  il  vigente  Regolamento  sul  Decentramento  Amministrativo istitutivo dei 
  Municipi; 
PRESO ATTO del parere tecnico favorevole espresso ai sensi dell’art. 49 D.L.gs 267/2000 
dal Direttore del Municipio 2,in atti. 
 
RITENUTO di omettere il parere di regolarità contabile, in  quanto l’adozione  del  presente 
provvedimento non comporta alcun impegno di spesa;                                    
 
Nel corso del dibattito entra il Cons. Schirone alle ore 10,12 (consiglieri 
presenti n. 17/20) 
E il Cons. Losito alle ore 10,13 (consiglieri presenti n. 18/20) 
 
con n. 13 favorevoli 
e n. 6 contrari (Bondanese, Colapietro, Moncada, Ruggiero, Scannicchio e 
Schirone) 



 

espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente 
 

D E L I B E R A 
 

1- RINVIARE la proposta al prossimo Consiglio Municipale. 



 

OGGETTO: ART. 12 REGOLAMENTO SUL DECENTRAMENTO AMMINISTRATIVO 

ISTITUTIVO DEI MUNICIPI; ADUNANZA GENERALE DEI CONSIGLI DEI MUNICIPI. 

 

Il Presidente riferisce, sulla base dell’istruttoria condotta dalla Direzione del Municipio 2: 
 
RILEVATO che allo stato l’art.61 del Regolamento sul Decentramento Amministrativo non 
risulta aver avuto piena applicazione. 
RILEVATO che l’organico attribuito al Municipio risulta considerevolmente al di sotto dei 
limiti minimi accettabili rispetto alle previsioni in pianta organica. 
 
L’art.12 del Regolamento sul Decentramento Amministrativo prevede l’adunanza generale 
dei consigli dei Municipi, convocata dal Sindaco ai sensi dell’art.33 dello statuto, su 
richiesta di almeno due Consigli per trattare questioni che attengono più Municipi. La 
riunione è convocata entro trenta giorni dall’ultima richiesta necessaria per convocare 
l’adunanza generale. L’adunanza generale qualora deliberi a maggioranza assoluta degli 
aventi diritto, vincola il consiglio comunale a pronunziarsi entro tre mesi sull’oggetto della 
deliberazione assunta. L’organizzazione delle Adunanze generali compete al Gabinetto del 
Sindaco. 
 
RITENUTO che l’adunanza generale dei Consigli dei Municipi prevista dall’art.12 possa 
indurre il Consiglio Comunale a pronunciarsi sulle suddette problematiche così da dare 
finalmente piena attuazione al Decentramento amministrativo.  
La questione di cui innanzi, pertanto, viene sottoposta all'esame del Consiglio Municipale 
per le determinazioni che lo stesso  vorrà adottare in merito. 

 

Aperta la discussione, come da resocontazione registrata a parte interviene il Presidente  
che propone il rinvio del punto al prossimo Consiglio. Chiusa la discussione il Presidente 
pone ai voti il rinvio della proposta. 
  
 

  

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 
 

RIUNITOSI IN VIDEOCONFERENZA AI SENSI DELL’ART. 73 DEL D.L. N. 18 DEL 17.3.2020 
E IN APPLICAZIONE DEL DISCIPLINARE ADOTTATO IN DATA 16.4.2020 A FIRMA DEL 
PRESIDENTE DEL MUNICIPIO 2 AVV. GIOVANNI LUCIO SMALDONE 
 
UDITA  e fatta propria la relazione del Presidente; 
VISTO  lo Statuto Comunale     

VISTO  il D. L.gs 267/2000 

VISTO  il  vigente  Regolamento  sul  Decentramento  Amministrativo istitutivo dei 
  Municipi; 
PRESO ATTO del parere tecnico favorevole espresso ai sensi dell’art. 49 D.L.gs 267/2000 
dal Direttore del Municipio 2, in atti. 
 
RITENUTO di omettere il parere di regolarità contabile, in  quanto l’adozione  del  presente 

provvedimento non comporta alcun impegno di spesa;                                    
 
 



 

Con n. 11 voti favorevoli 
n. 3 voti contrari (Ambruosi, Bondanese e Moncada) 
n. 3 astenuti (Colapietro, Ruggiero e Scannicchio) 
espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente 

 
 
 
 

D E L I B E R A 

 
1.- RINVIARE la proposta al prossimo Consiglio Municipale. 



 

OGGETTO: ART. 12 REGOLAMENTO SUL DECENTRAMENTO AMMINISTRATIVO 

ISTITUTIVO DEI MUNICIPI; ADUNANZA GENERALE DEI CONSIGLI DEI MUNICIPI. 

 

Il Presidente riferisce, sulla base dell’istruttoria condotta dalla Direzione del Municipio 2: 
 
RILEVATO che allo stato l’art.61 del Regolamento sul Decentramento Amministrativo non 
risulta aver avuto piena applicazione. 
RILEVATO che l’organico attribuito al Municipio risulta considerevolmente al di sotto dei 
limiti minimi accettabili rispetto alle previsioni in pianta organica. 
 
L’art.12 del Regolamento sul Decentramento Amministrativo prevede l’adunanza generale 
dei consigli dei Municipi, convocata dal Sindaco ai sensi dell’art.33 dello statuto, su 
richiesta di almeno due Consigli per trattare questioni che attengono più Municipi. La 
riunione è convocata entro trenta giorni dall’ultima richiesta necessaria per convocare 
l’adunanza generale. L’adunanza generale qualora deliberi a maggioranza assoluta degli 
aventi diritto, vincola il consiglio comunale a pronunziarsi entro tre mesi sull’oggetto della 
deliberazione assunta. L’organizzazione delle Adunanze generali compete al Gabinetto del 
Sindaco. 
 
RITENUTO che l’adunanza generale dei Consigli dei Municipi prevista dall’art.12 possa 
indurre il Consiglio Comunale a pronunciarsi sulle suddette problematiche così da dare 
finalmente piena attuazione al Decentramento amministrativo.  
La questione di cui innanzi, pertanto, viene sottoposta all'esame del Consiglio Municipale 
per le determinazioni che lo stesso  vorrà adottare in merito. 

 

Aperta la discussione, come da resocontazione registrata a parte interviene il Presidente  
che propone il rinvio del punto al prossimo Consiglio. Chiusa la discussione il Presidente 
pone ai voti il rinvio della proposta. 
  
 

  

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 
 

RIUNITOSI IN VIDEOCONFERENZA AI SENSI DELL’ART. 73 DEL D.L. N. 18 DEL 17.3.2020 
E IN APPLICAZIONE DEL DISCIPLINARE ADOTTATO IN DATA 16.4.2020 A FIRMA DEL 
PRESIDENTE DEL MUNICIPIO 2 AVV. GIOVANNI LUCIO SMALDONE 
 
UDITA  e fatta propria la relazione del Presidente; 
VISTO  lo Statuto Comunale     

VISTO  il D. L.gs 267/2000 

VISTO  il  vigente  Regolamento  sul  Decentramento  Amministrativo istitutivo dei 
  Municipi; 
PRESO ATTO del parere tecnico favorevole espresso ai sensi dell’art. 49 D.L.gs 267/2000 
dal Direttore del Municipio 2, in atti. 
 
RITENUTO di omettere il parere di regolarità contabile, in  quanto l’adozione  del  presente 

provvedimento non comporta alcun impegno di spesa;                                    
 
 



 

 
Con n. 10  voti favorevoli 
n. 6 voti contrari (Ambruosi, Bondanese, Colapietro,   Moncada, Ruggiero e 
Scannicchio) 
espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente 

 
 
 
 

D E L I B E R A 

 
1.- RINVIARE la proposta al prossimo Consiglio Municipale. 



 

OGGETTO: ART. 12 REGOLAMENTO SUL DECENTRAMENTO AMMINISTRATIVO 

ISTITUTIVO DEI MUNICIPI; ADUNANZA GENERALE DEI CONSIGLI DEI MUNICIPI. 

 

Il Presidente riferisce, sulla base dell’istruttoria condotta dalla Direzione del Municipio 2: 
 
RILEVATO che allo stato l’art.61 del Regolamento sul Decentramento Amministrativo non 
risulta aver avuto piena applicazione. 
RILEVATO che l’organico attribuito al Municipio risulta considerevolmente al di sotto dei 
limiti minimi accettabili rispetto alle previsioni in pianta organica. 
 
L’art.12 del Regolamento sul Decentramento Amministrativo prevede l’adunanza generale 
dei consigli dei Municipi, convocata dal Sindaco ai sensi dell’art.33 dello statuto, su 
richiesta di almeno due Consigli per trattare questioni che attengono più Municipi. La 
riunione è convocata entro trenta giorni dall’ultima richiesta necessaria per convocare 
l’adunanza generale. L’adunanza generale qualora deliberi a maggioranza assoluta degli 
aventi diritto, vincola il consiglio comunale a pronunziarsi entro tre mesi sull’oggetto della 
deliberazione assunta. L’organizzazione delle Adunanze generali compete al Gabinetto del 
Sindaco. 
 
RITENUTO che l’adunanza generale dei Consigli dei Municipi prevista dall’art.12 possa 
indurre il Consiglio Comunale a pronunciarsi sulle suddette problematiche così da dare 
finalmente piena attuazione al Decentramento amministrativo.  
La questione di cui innanzi, pertanto, viene sottoposta all'esame del Consiglio Municipale 
per le determinazioni che lo stesso  vorrà adottare in merito. 

 

Aperta la discussione, come da resocontazione registrata a parte interviene il Presidente  
che propone il rinvio del punto al prossimo Consiglio. Chiusa la discussione il Presidente 
pone ai voti il rinvio della proposta. 
  
 

  

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 
 

RIUNITOSI IN VIDEOCONFERENZA AI SENSI DELL’ART. 73 DEL D.L. N. 18 DEL 17.3.2020 
E IN APPLICAZIONE DEL DISCIPLINARE ADOTTATO IN DATA 16.4.2020 A FIRMA DEL 
PRESIDENTE DEL MUNICIPIO 2 AVV. GIOVANNI LUCIO SMALDONE 
 
UDITA  e fatta propria la relazione del Presidente; 
VISTO  lo Statuto Comunale     

VISTO  il D. L.gs 267/2000 

VISTO  il  vigente  Regolamento  sul  Decentramento  Amministrativo istitutivo dei 
  Municipi; 
PRESO ATTO del parere tecnico favorevole espresso ai sensi dell’art. 49 D.L.gs 267/2000 
dal Direttore del Municipio 2, in atti. 
 
RITENUTO di omettere il parere di regolarità contabile, in  quanto l’adozione  del  presente 

provvedimento non comporta alcun impegno di spesa;                                    
 
 



 

 
Con n. 11  voti favorevoli 
n. 3 voti contrari (Colapietro,   Ruggiero e Scannicchio) 
N. 1 voto astenuto (Ambruosi) 
espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente 

 
 
 
 

D E L I B E R A 

 
1.- RINVIARE la proposta al prossimo Consiglio Municipale. 



 

OGGETTO: ART. 12 REGOLAMENTO SUL DECENTRAMENTO AMMINISTRATIVO 

ISTITUTIVO DEI MUNICIPI; ADUNANZA GENERALE DEI CONSIGLI DEI MUNICIPI. 

 

Il Presidente riferisce, sulla base dell’istruttoria condotta dalla Direzione del Municipio 2: 
 
RILEVATO che allo stato l’art.61 del Regolamento sul Decentramento Amministrativo non 
risulta aver avuto piena applicazione. 
RILEVATO che l’organico attribuito al Municipio risulta considerevolmente al di sotto dei 
limiti minimi accettabili rispetto alle previsioni in pianta organica. 
 
L’art.12 del Regolamento sul Decentramento Amministrativo prevede l’adunanza generale 
dei consigli dei Municipi, convocata dal Sindaco ai sensi dell’art.33 dello statuto, su 
richiesta di almeno due Consigli per trattare questioni che attengono più Municipi. La 
riunione è convocata entro trenta giorni dall’ultima richiesta necessaria per convocare 
l’adunanza generale. L’adunanza generale qualora deliberi a maggioranza assoluta degli 
aventi diritto, vincola il consiglio comunale a pronunziarsi entro tre mesi sull’oggetto della 
deliberazione assunta. L’organizzazione delle Adunanze generali compete al Gabinetto del 
Sindaco. 
 
RITENUTO che l’adunanza generale dei Consigli dei Municipi prevista dall’art.12 possa 
indurre il Consiglio Comunale a pronunciarsi sulle suddette problematiche così da dare 
finalmente piena attuazione al Decentramento amministrativo.  
La questione di cui innanzi, pertanto, viene sottoposta all'esame del Consiglio Municipale 
per le determinazioni che lo stesso  vorrà adottare in merito. 

 

Aperta la discussione, come da resocontazione registrata a parte interviene il Presidente  
che propone il rinvio del punto al prossimo Consiglio. Chiusa la discussione il Presidente 
pone ai voti il rinvio della proposta. 
  
 

  

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 
 

RIUNITOSI IN VIDEOCONFERENZA AI SENSI DELL’ART. 73 DEL D.L. N. 18 DEL 17.3.2020 
E IN APPLICAZIONE DEL DISCIPLINARE ADOTTATO IN DATA 16.4.2020 A FIRMA DEL 
PRESIDENTE DEL MUNICIPIO 2 AVV. GIOVANNI LUCIO SMALDONE 
 
UDITA  e fatta propria la relazione del Presidente; 
VISTO  lo Statuto Comunale     

VISTO  il D. L.gs 267/2000 

VISTO  il  vigente  Regolamento  sul  Decentramento  Amministrativo istitutivo dei 
  Municipi; 
PRESO ATTO del parere tecnico favorevole espresso ai sensi dell’art. 49 D.L.gs 267/2000 
dal Direttore del Municipio 2, in atti. 
 
RITENUTO di omettere il parere di regolarità contabile, in  quanto l’adozione  del  presente 

provvedimento non comporta alcun impegno di spesa;                                    
 
 



 

 
Con n. 10  voti favorevoli 
n. 6 voti contrari (Ambruosi, Bondanese, Colapietro,   Moncada, Ruggiero e 
Scannicchio) 
N. 1 voto astenuto (Losito) 
espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente 

 
 
 
 

D E L I B E R A 

 
1.- RINVIARE la proposta al prossimo Consiglio Municipale. 



 

OGGETTO: ART. 12 REGOLAMENTO SUL DECENTRAMENTO AMMINISTRATIVO 

ISTITUTIVO DEI MUNICIPI; ADUNANZA GENERALE DEI CONSIGLI DEI MUNICIPI. 

 

Il Presidente riferisce, sulla base dell’istruttoria condotta dalla Direzione del Municipio 2: 
 
RILEVATO che allo stato l’art.61 del Regolamento sul Decentramento Amministrativo non 
risulta aver avuto piena applicazione. 
RILEVATO che l’organico attribuito al Municipio risulta considerevolmente al di sotto dei 
limiti minimi accettabili rispetto alle previsioni in pianta organica. 
 
L’art.12 del Regolamento sul Decentramento Amministrativo prevede l’adunanza generale 
dei consigli dei Municipi, convocata dal Sindaco ai sensi dell’art.33 dello statuto, su 
richiesta di almeno due Consigli per trattare questioni che attengono più Municipi. La 
riunione è convocata entro trenta giorni dall’ultima richiesta necessaria per convocare 
l’adunanza generale. L’adunanza generale qualora deliberi a maggioranza assoluta degli 
aventi diritto, vincola il consiglio comunale a pronunziarsi entro tre mesi sull’oggetto della 
deliberazione assunta. L’organizzazione delle Adunanze generali compete al Gabinetto del 
Sindaco. 
 
RITENUTO che l’adunanza generale dei Consigli dei Municipi prevista dall’art.12 possa 
indurre il Consiglio Comunale a pronunciarsi sulle suddette problematiche così da dare 
finalmente piena attuazione al Decentramento amministrativo.  
La questione di cui innanzi, pertanto, viene sottoposta all'esame del Consiglio Municipale 
per le determinazioni che lo stesso  vorrà adottare in merito. 

 

Aperta la discussione, come da resocontazione registrata a parte interviene il Presidente  
che propone il rinvio del punto al prossimo Consiglio. Poiché non ci sono interventi il 
Presidente dichiara chiusa la discussione e  pone ai voti il rinvio della proposta. 
  
 

  

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 
 

RIUNITOSI IN VIDEOCONFERENZA AI SENSI DELL’ART. 73 DEL D.L. N. 18 DEL 17.3.2020 
E IN APPLICAZIONE DEL DISCIPLINARE ADOTTATO IN DATA 16.4.2020 A FIRMA DEL 
PRESIDENTE DEL MUNICIPIO 2 AVV. GIOVANNI LUCIO SMALDONE 
 
UDITA  e fatta propria la relazione del Presidente; 
VISTO  lo Statuto Comunale     

VISTO  il D. L.gs 267/2000 

VISTO  il  vigente  Regolamento  sul  Decentramento  Amministrativo istitutivo dei 
  Municipi; 
PRESO ATTO del parere tecnico favorevole espresso ai sensi dell’art. 49 D.L.gs 267/2000 
dal Direttore del Municipio 2, in atti. 
 
RITENUTO di omettere il parere di regolarità contabile, in  quanto l’adozione  del  presente 

provvedimento non comporta alcun impegno di spesa;                                    
 
 



 

 
CON  N. 13 VOTI FAVOREVOLI 
N. 5 VOTI CONTRARI (Bondanese, Colapietro, Moncada, Ruggiero e 
Scannicchio) 
N. 1 ASTENUTO  (Ambruosi) 
 
espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente 

 
 

D E L I B E R A 

 
 
1.- RINVIARE la proposta al prossimo Consiglio Municipale. 



 

OGGETTO: ART. 12 REGOLAMENTO SUL DECENTRAMENTO AMMINISTRATIVO 

ISTITUTIVO DEI MUNICIPI; ADUNANZA GENERALE DEI CONSIGLI DEI MUNICIPI. 

 

Il Presidente riferisce, sulla base dell’istruttoria condotta dalla Direzione del Municipio 2: 
 
RILEVATO che allo stato l’art.61 del Regolamento sul Decentramento Amministrativo non 
risulta aver avuto piena applicazione. 
RILEVATO che l’organico attribuito al Municipio risulta considerevolmente al di sotto dei 
limiti minimi accettabili rispetto alle previsioni in pianta organica. 
 
L’art.12 del Regolamento sul Decentramento Amministrativo prevede l’adunanza generale 
dei consigli dei Municipi, convocata dal Sindaco ai sensi dell’art.33 dello statuto, su 
richiesta di almeno due Consigli per trattare questioni che attengono più Municipi. La 
riunione è convocata entro trenta giorni dall’ultima richiesta necessaria per convocare 
l’adunanza generale. L’adunanza generale qualora deliberi a maggioranza assoluta degli 
aventi diritto, vincola il consiglio comunale a pronunziarsi entro tre mesi sull’oggetto della 
deliberazione assunta. L’organizzazione delle Adunanze generali compete al Gabinetto del 
Sindaco. 
 
RITENUTO che l’adunanza generale dei Consigli dei Municipi prevista dall’art.12 possa 
indurre il Consiglio Comunale a pronunciarsi sulle suddette problematiche così da dare 
finalmente piena attuazione al Decentramento amministrativo.  
La questione di cui innanzi, pertanto, viene sottoposta all'esame del Consiglio Municipale 
per le determinazioni che lo stesso  vorrà adottare in merito. 

 

Aperta la discussione, come da allegata resocontazione registrata a parte interviene il 
Presidente  che propone il rinvio del punto a data da destinarsi, seguono gli interventi dei 
di alcuni Consiglieri. 
 
Poiché non ci sono ulteriori interventi il Presidente dichiara chiusa la discussione e  pone ai 
voti il rinvio della proposta. 
  
 

  

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 
 

RIUNITOSI IN VIDEOCONFERENZA AI SENSI DELL’ART. 73 DEL D.L. N. 18 DEL 17.3.2020 
E IN APPLICAZIONE DEL DISCIPLINARE ADOTTATO IN DATA 16.4.2020 A FIRMA DEL 
PRESIDENTE DEL MUNICIPIO 2 AVV. GIOVANNI LUCIO SMALDONE 
 
UDITA  e fatta propria la relazione del Presidente; 
VISTO  lo Statuto Comunale     

VISTO  il D. L.gs 267/2000 

VISTO  il  vigente  Regolamento  sul  Decentramento  Amministrativo istitutivo dei 
  Municipi; 
PRESO ATTO del parere tecnico favorevole espresso ai sensi dell’art. 49 D.L.gs 267/2000 
dal Direttore del Municipio 2, in atti. 
 
RITENUTO di omettere il parere di regolarità contabile, in  quanto l’adozione  del  presente 



 

provvedimento non comporta alcun impegno di spesa;                                    
 

 
Nel corso del dibattito entra alle ore 9.31 il cons. TRAVERSA (presenti 
Consiglieri  n. 16/20); 
 
Alle ore 9,40 entra la Cons. AMBRUOSI (presenti Consiglieri n. 17/20) 
 
Con n. 13 Favorevoli 
n. 3 Contrari (Bondanese, Colapietro e Moncada) 
e n. 2 Astenuti (Ambruosi e Ruggiero) 
 
espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente 
 

 
 

D E L I B E R A 

 
 

1. APPROVARE il rinvio della presente proposta, per le motivazioni tutte contenute 
nell’allegata resocontazione registrata a parte.  



 

 
OGGETTO: ART. 12 REGOLAMENTO SUL DECENTRAMENTO AMMINISTRATIVO 
ISTITUTIVO DEI MUNICIPI – ADUNANZA GENERALE DEI CONSIGLI DEI 
MUNICIPI – RINVIO  

  
 
 

   SCHEDA VOTANTI 
   

  RINVIO 
 

 

SMALDONE X 

     

ABBATESCIANNI  X 

AMBRUOSI  X 

BONDANESE X 

COLAPIETRO X 

COLELLA = 

DAMIANI X 

DI PANTALEO X 

FIORENTINI X 

LISCO X 

LOSITO X 

MONCADA X 

PATRUNO X 

PUTIGNANO = 

RELLA X 

RUGGIERO X 

SALEMMI X 

SANTERAMO X 

SCANNICCHIO X 

SCHIRONE X 

TRAVERSA X 

 

 

AL MOMENTO DELLA VOTAZIONE SONO PRESENTI  IL PRESIDENTE  E  N. 18 CONSIGLIERI. 

 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 

OGGETTO: ART. 12 REGOLAMENTO SUL DECENTRAMENTO AMMINISTRATIVO 
ISTITUTIVO DEI MUNICIPI – ADUNANZA GENERALE DEI CONSIGLI DEI 
MUNICIPI – RINVIO  

  
 

  
   

 
 

ESITO VOTAZIONE 

IL CONSIGLIO  MUNICIPALE 

con n. 13 voti  favorevoli 
e n. 6 voti  contrari (Bondanese, Colapietro, Moncada, Ruggiero, Scannicchio e 
Shirone) 
espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente 
 

come da scheda votanti di cui sopra, 
 

APPROVA IL RINVIO  
 



 

 
OGGETTO: ART. 12 REGOLAMENTO SUL DECENTRAMENTO AMMINISTRATIVO 
ISTITUTIVO DEI MUNICIPI; ADUNANZA GENERALE DEI CONSIGLI DEI MUNICIPI. 
 
 

 
 
 

  SCHEDA VOTANTI 
 

  DELIBERAZIONE 
 

 

SMALDONE X 

     

ABBATESCIANNI  = 

AMBRUOSI  X 

BONDANESE X 

COLAPIETRO X 

COLELLA = 

DAMIANI X 

DI PANTALEO X 

FIORENTINI = 

LISCO X 

LOSITO X 

MONCADA X 

PATRUNO = 

PUTIGNANO X 

RELLA X 

RUGGIERO X 

SALEMMI X 

SANTERAMO X 

SCANNICCHIO X 

SCHIRONE X 

TRAVERSA X 

 

 

AL MOMENTO DELLA VOTAZIONE SONO PRESENTI  IL PRESIDENTE  E  N. 16 CONSIGLIERI. 

 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
OGGETTO: ART. 12 REGOLAMENTO SUL DECENTRAMENTO AMMINISTRATIVO 
ISTITUTIVO DEI MUNICIPI; ADUNANZA GENERALE DEI CONSIGLI DEI MUNICIPI. 
 
  

   
 
 

ESITO VOTAZIONE 

IL CONSIGLIO  MUNICIPALE 

 
Con n. 11 voti favorevoli 
n. 3 voti contrari (Ambruosi, Bondanese e Moncada) 
n. 3 astenuti (Colapietro, Ruggiero e Scannicchio) 
espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente 
 

come da scheda votanti di cui sopra, 
 

APPROVA 
 



 

 
OGGETTO: ART. 12 REGOLAMENTO SUL DECENTRAMENTO AMMINISTRATIVO 
ISTITUTIVO DEI MUNICIPI; ADUNANZA GENERALE DEI CONSIGLI DEI MUNICIPI. RINVIO 
 
 

 
 
 

  SCHEDA VOTANTI 
RINVIO 

 

 

SMALDONE X 

     

ABBATESCIANNI  X 

AMBRUOSI  X 

BONDANESE X 

COLAPIETRO X 

COLELLA = 

DAMIANI X 

DI PANTALEO X 

FIORENTINI X 

LISCO X 

LOSITO X 

MONCADA X 

PATRUNO = 

PUTIGNANO = 

RELLA X 

RUGGIERO X 

SALEMMI = 

SANTERAMO X 

SCANNICCHIO X 

SCHIRONE = 

TRAVERSA X 

 

 

AL MOMENTO DELLA VOTAZIONE SONO PRESENTI  IL PRESIDENTE  E  N. 15 CONSIGLIERI. 

 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
OGGETTO: ART. 12 REGOLAMENTO SUL DECENTRAMENTO AMMINISTRATIVO 
ISTITUTIVO DEI MUNICIPI; ADUNANZA GENERALE DEI CONSIGLI DEI MUNICIPI. RINVIO 
 
  

   
 
 

ESITO VOTAZIONE 

RINVIO  

IL CONSIGLIO  MUNICIPALE 

 
Con n. 10 voti favorevoli 
n. 6 voti contrari (Ambruosi, Bondanese, Colapietro,  Moncada, Ruggiero e 
Scannicchio) 
espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente 
 

come da scheda votanti di cui sopra, 
 

APPROVA IL RINVIO 
 

 



 

 
OGGETTO: ART. 12 REGOLAMENTO SUL DECENTRAMENTO AMMINISTRATIVO 
ISTITUTIVO DEI MUNICIPI; ADUNANZA GENERALE DEI CONSIGLI DEI MUNICIPI. RINVIO 
 
 

 
 
 

  SCHEDA VOTANTI 
RINVIO 

 

 

SMALDONE X 

     

ABBATESCIANNI  X 

AMBRUOSI  X 

BONDANESE = 

COLAPIETRO X 

COLELLA = 

DAMIANI X 

DI PANTALEO X 

FIORENTINI X 

LISCO X 

LOSITO = 

MONCADA X 

PATRUNO = 

PUTIGNANO X 

RELLA X 

RUGGIERO X 

SALEMMI X 

SANTERAMO X 

SCANNICCHIO X 

SCHIRONE = 

TRAVERSA X 

 

 

AL MOMENTO DELLA VOTAZIONE SONO PRESENTI  IL PRESIDENTE  E  N. 14  CONSIGLIERI. 

 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
OGGETTO: ART. 12 REGOLAMENTO SUL DECENTRAMENTO AMMINISTRATIVO 
ISTITUTIVO DEI MUNICIPI; ADUNANZA GENERALE DEI CONSIGLI DEI MUNICIPI. RINVIO 
 
  

   
 
 

ESITO VOTAZIONE 

RINVIO  

IL CONSIGLIO  MUNICIPALE 

 
Con n. 11  voti favorevoli 
n. 3 voti contrari (Colapietro,   Ruggiero e Scannicchio) 
N. 1 voto astenuto (Ambruosi) 
espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente 
 
 
espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente 
 

come da scheda votanti di cui sopra, 
 

APPROVA IL RINVIO 
 

 



 

 
OGGETTO: ART. 12 REGOLAMENTO SUL DECENTRAMENTO AMMINISTRATIVO 
ISTITUTIVO DEI MUNICIPI; ADUNANZA GENERALE DEI CONSIGLI DEI MUNICIPI. RINVIO 
 
 

 
 
 

  SCHEDA VOTANTI 
RINVIO 

 

 

SMALDONE = 

     

ABBATESCIANNI  X 

AMBRUOSI  X 

BONDANESE X 

COLAPIETRO X 

COLELLA = 

DAMIANI X 

DI PANTALEO X 

FIORENTINI X 

LISCO X 

LOSITO X 

MONCADA X 

PATRUNO = 

PUTIGNANO X 

RELLA X 

RUGGIERO X 

SALEMMI X 

SANTERAMO X 

SCANNICCHIO X 

SCHIRONE = 

TRAVERSA X 

 

 

AL MOMENTO DELLA VOTAZIONE SONO PRESENTI   N. 17  CONSIGLIERI INCLUSO IL PRESIDENTE. 

 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
OGGETTO: ART. 12 REGOLAMENTO SUL DECENTRAMENTO AMMINISTRATIVO 
ISTITUTIVO DEI MUNICIPI; ADUNANZA GENERALE DEI CONSIGLI DEI MUNICIPI. RINVIO 
 
  

   
 
 

ESITO VOTAZIONE 

RINVIO  

IL CONSIGLIO  MUNICIPALE 

Con n. 10  voti favorevoli 
n. 6 voti contrari (Ambruosi, Bondanese, Colapietro,   Moncada, Ruggiero e 
Scannicchio) 
N. 1 voto astenuto (Losito) 
espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente 

 
 

come da scheda votanti di cui sopra, 
 

APPROVA IL RINVIO 
 

 



 

 
OGGETTO: ART. 12 REGOLAMENTO SUL DECENTRAMENTO AMMINISTRATIVO 
ISTITUTIVO DEI MUNICIPI; ADUNANZA GENERALE DEI CONSIGLI DEI MUNICIPI - 
RINVIO 
 
 

  SCHEDA VOTANTI 
 

SMALDONE X 

     

ABBATESCIANNI  X 

AMBRUOSI  X 

BATTISTA  X 

BONDANESE X 

COLAPIETRO X 

DAMIANI X 

DI PANTALEO X 

FIORENTINI X 

LISCO X 

LOSITO X 

MONCADA X 

PATRUNO = 

PUTIGNANO X 

RELLA X 

RUGGIERO X 

SALEMMI X 

SANTERAMO X 

SCANNICCHIO X 

SCHIRONE = 

TRAVERSA X 

 

 

AL MOMENTO DELLA VOTAZIONE SONO PRESENTI  IL PRESIDENTE E N. 18  CONSIGLIERI  

 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
OGGETTO: Art.12 REGOLAMENTO SUL DECENTRAMENTO AMMINISTRATIVO ISTITUTIVO 
DEI MUNICIPI; ADUNANZA GENERALE DEI CONSIGLI DEI MUNICIPI. RINVIO 
 
 

ESITO VOTAZIONE 

 

IL CONSIGLIO  MUNICIPALE 

 

CON  N. 13 VOTI FAVOREVOLI 
N. 5 VOTI CONTRARI (Bondanese, Colapietro, Moncada, Ruggiero e 
Scannicchio) 
N. 1 ASTENUTO  (Ambruosi) 
 
 ESPRESSI PER ALZATA DI MANO  E PROCLAMATI DAL PRESIDENTE  
 

come da scheda votanti di cui sopra, 
 

APPROVA  
 

 



 

 
OGGETTO:  ART. 12 REGOLAMENTO SUL DECENTRAMENTO AMMINISTRATIVO 
ISTITUTIVO DEI MUNICIPI; ADUNANZA GENERALE DEI CONSIGLI DEI MUNICIPI. RINVIO 
 

 
 

  SCHEDA VOTANTI 
 

 

SMALDONE X 

     

ABBATESCIANNI  X 

AMBRUOSI  X 

BATTISTA  X 

BONDANESE X 

COLAPIETRO X 

DAMIANI X 

DI PANTALEO X 

FIORENTINI X 

LISCO X 

LOSITO X 

MONCADA X 

PATRUNO X 

PUTIGNANO = 

RELLA X 

RUGGIERO X 

SALEMMI = 

SANTERAMO X 

SCANNICCHIO = 

SCHIRONE X 

TRAVERSA X 

 

 

AL MOMENTO DELLA VOTAZIONE SONO PRESENTI  IL PRESIDENTE E N. 17  CONSIGLIERI  

 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
OGGETTO: ART. 12 REGOLAMENTO SUL DECENTRAMENTO AMMINISTRATIVO 
ISTITUTIVO DEI MUNICIPI; ADUNANZA GENERALE DEI CONSIGLI DEI MUNICIPI. RINVIO 
 
 
 
 

ESITO VOTAZIONE 

 

IL CONSIGLIO  MUNICIPALE 

 
Con n. 13 Favorevoli 
n. 3 Contrari (Bondanese, Colapietro e Moncada) 
e n. 2 Astenuti (Ambruosi e Ruggiero) 
 
espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente 
 

 

come da scheda votanti di cui sopra, 
APPROVA  

 
 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE : Positivo 

--- 

Bari, 12/11/2019 

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 (Umberto Ravallese) 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 
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Presidente 

Grazie, Consigliere.  

1° punto all’ordine del giorno, in oggetto “ la proposta di 

deliberazione 2019/4020012, recante in oggetto l’art. 12 del 

regolamento sul decentramento amministrativo istitutivo dei 

Municipi. Adunanza generale dei Consigli dei Municipi”. 

Questa proposta che io darei per letta, visto che è già nota 

a tutti i Consiglieri, chiederei al Consiglio 

preliminarmente di voler votare il rinvio della stessa al 

prossimo Consiglio municipale in maniera da poter verificare 

meglio le condizioni per la discussione sul punto anche con 

gli altri Municipi e con gli organi consiliari del Comune… 

 

Direttore 

Se è alla unanimità, mettete il pollicione così non facciamo 

l’appello nominale. 

 

Consigliere.. 

Vorrei intervenire, Presidente. 

 

Presidente 

Prego. Ne ha facoltà, la parola al consigliere Moncada, 

Dichiaro aperta la discussione. La parola al consigliere 

Moncada.  

 

Consigliere Moncada 

Io non vorrei ripetermi e non vorrei ripetere a tutto il 

Consiglio quello che già detto ogni volta che viene 

rimandata questa ormai celeberrima adunanza, però anche alla 

luce degli eventi che, oltre che si stanno verificando anche 

nel nostro Municipio a livello politico, dico, e a livello 

amministrativo, secondo me sarebbe stato il caso di dare 

vita a questa adunanza e apportare anche delle modifiche ai 

regolamenti che si ritengono necessari. Poi non ci 

lamentiamo che  i giornalisti criticano il Municipio quello 

che facciamo noi come Consiglieri e che la nostra attività 

risulta essere molto limitata sul territorio, e quindi 

chiaramente lasciamo il fianco a queste critiche e penso che 

non sia più il caso di tergiversare ulteriormente. Io questa 

cosa l’ho già detta per tre volte a tre Consigli e a questo 

punto o.. la prego di ritirala proprio, e non questa 

richiesta perché siamo al limite del paradossale oppure di 

portare avanti una azione che riesca veramente a risolvere 

molte problematiche che abbiamo potuto anche notare in 
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questo periodo, riguardano proprio la gestione politica del 

Municipio.  

 

Direttore 

È entrato il consigliere Schirone.  

 

Presidente 

Consigliere Schirone, gentilmente se presta il consenso allo 

svolgimento del presente nella modalità della 

videoconferenza e quindi ad essere ripreso con la 

videocamera.  

 

Consigliere Schirone 

Sicuramente, Presidente. È un dovere. 

 

Presidente 

Grazie, Consigliere. Consigliere Moncada, grazie per il suo 

intervento. Ovviamente io non ho facoltà di disporre 

unilateralmente il ritiro di un punto dell’ordine del giorno 

che è stato deliberato dalla conferenza dei capigruppo, 

quindi adesso ci sono ulteriori interventi? Non vedo 

ulteriori interventi, quindi io pongo la richiesta di rinvio 

del punto al prossimo Consiglio. Facciamo una votazione 

nominale. Io chiamo i Consiglieri in ordine. 

 

Direttore 

Presidente, che se diamo adesso la votazione, dobbiamo 

decidere se entra il consigliere Losito oppure no.  

 

Presidente 

Il consigliere Losito al momento non è entrato. Ah, no. Si 

sta collegando in questo momento.  

 

Direttore 

Votazione per appello nominale.  

 

Presidente 

Consigliere losito, buongiorno. Non la sentiamo, consigliere 

Losito. Benissimo. Diamo atto allora dell’ingresso  del 

consigliere Losito. Preliminarmente la prego di voler 

prestare il consenso allo svolgimento del presente Consiglio 

nella modalità della videoconferenza  e quindi ad  essere 

ripreso con la videocamera.  

 

Consigliere Losito 

Consento. 
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Presidente 

Grazie. Siamo in fase di votazione. Quindi Direttore se 

vuole chiamare nell’ordine alfabetico i Consiglieri affinchè 

possano esprimere il propri voto.  

 

Direttore 

Per il consigliere Losito che è appena entrato, stiamo 

votando il 1° punto all’ordine del giorno e quindi il 

rinvio.  

 

Consigliere Abatescianni 

Sono favorevole. Comunque non stiamo andando in diretta, 

chiedo scusa.  

 

Consigliere Bondanese.. 

Sono contrario e la diretta è attiva.  

 

 

Direttore 

Allora sono 14 favorevoli e 4 contrari, 5, mi scusi.  

 

Consigliere schirone 

Manca il mio voto, Presidente.  

 

Presidente 

Il consigliere Schirone non ha votato.  

 

Direttore 

Ah, sì, c’è Schirone. Prego. Quindi 6 contrari e 13 

favorevoli. 

 

Presidente 

Bene. Con 13 voti favorevoli e 6 contrari, il Consiglio 

approva la proposta di rinvio del punto, il 1° punto 

all’ordine del giorno ad altro successivo Consiglio. 
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Presidente 

Prego direttore, buongiorno. 

 

Direttore  

Mirko, allora io parto con i nomi, quindi attiva i 

microfoni, i consiglieri mi dite presente e date l’assenso 

per la ripresa in videoconferenza, così facciamo tutto in un 

una volta.  

(il direttore procede con l’appello nominale e i consiglieri 

presenti rispondono) 

Abbatescianni assente   

Ambruosi: presente.  

Dà l’assenso per la videoripresa? 

 

Consigliere Ambruosi 

Sì. 

 

Direttore 

Bondanese: presente e do l’assenso per la videoconferenza.  

Colapietro: presente e confermo l’assenso. 

Colella assente  

Damiani: presente e do l’assenso alla videoripresa. 

Di Pantaleo: presente, assenso per la videoconferenza.  

Fiorentini assente  

Lisco: presente, do l’assenso per la videoripresa. 

Losito: presente, do l’assenso per la videoconferenza.  

Moncada: presente, do l’assenso per la videoconferenza.   

Patruno non c’è.  

Putignano: presente e acconsento alla videoripresa.  

Rella: presente e acconsento alla videoripresa.  

Ruggiero: presente, acconsento alla ripresa.  

Salemmi: presente, acconsento alla ripresa.  

Santeramo: presente e acconsento alla ripresa.  

Scannicchio: presente e acconsento alla videoripresa.  

Schirone: presente e acconsento alla videoripresa.  

Traversa: presente e acconsento alla videoripresa.  

Presidente sono sedici su venti. 

 

Presidente 

Grazie, Direttore. Rilevata la presenza del numero legale, 

dichiaro aperta la seduta. Buongiorno a tutti, passiamo 

subito al primo punto all’ordine del giorno, la proposta di 

deliberazione recante n. 2019/4020012, in oggetto l’art. 12 

del regolamento sul decentramento amministrativo istitutivo 

dei Municipi, è una proposta di Adunanza generale dei 

Consigli dei Municipi. 
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Per le medesime ragioni già esaminate nei precedenti 

Consigli, io propongo di votare il rinvio della presente 

proposta sempre come primo punto all'ordine del giorno del 

prossimo Consiglio. Ci sono interventi? Nessun intervento, 

quindi pongo in votazione la proposta di rinvio di questo 

primo punto all'ordine del giorno. Per quanto riguarda la 

votazione direttore facciamo come abbiamo fatto la volta 

scorsa, quindi  su appello nominale.  

 

Direttore 

Chiamerò, almeno per questa delibera, solo quelli che mi 

risultano già presenti. 

(il direttore procede alla votazione per appello nominale e 

i consiglieri rispondono) 

Ambruosi: favorevole.  

Bondanese: contrario al rinvio.  

Colapietro: mi astengo. 

Colella non c’è.  

Damiani: favorevole. 

Di Pantaleo: favorevole.  

Lisco: favorevole. 

Losito: favorevole.  

Moncada: contrario.   

Putignano: favorevole.  

Rella: favorevole.  

Ruggiero: mi astengo.  

Salemmi: favorevole.  

Santeramo, dal labiale vedo favorevole però apri il 

microfono Mirko.  

 

Consigliere Santeramo 

Favorevole. 

 

Direttore 

Okay, grazie.  

Scannicchio: mi astengo.  

Schirone: favorevole.  

Traversa: favorevole.  

Presidente sono sedici su venti. 

  

Consigliera Ambruosi 

Posso rettificare, direttore? 

 

Direttore 

Deve chiedere al presidente. 
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Consigliera Ambruosi 

Presidente posso rettificare o… 

 

Presidente 

Vuole cambiare il suo voto, consigliera Ambruosi? Prego, ne 

ha facoltà. 

 

Consigliera Ambruosi 

Grazie. Allora è contrario. 

 

Direttore 

Allora sono dieci favorevoli. 

 

Presidente 

Io voto favorevole,direttore.  

 

Direttore 

Allora sono undici favorevoli, tre contrari e tre astenuti. 

Si dà atto che alle nove e  un quarto è entrata la 

consigliera Fiorentini.  

 

Consigliera Fiorentini 

Mi vedete? Perché io non mi rivedo. Voi mi vedete? 

 

Direttore 

No, deve attivare il video. 

 

Consigliera Fiorentini 

Sì, sto cercando. Lo sto facendo ma non me lo dà, provo a 

uscire e rientrare. 

(il tecnico spiega come fare) Ma è uguale, non compare.   

 

Direttore 

Va bene,allora facciamo così, esca e rientri, io non l’ho 

fatta ancora  rientrare. 

 

Consigliera Fiorentini 

Va bene, un attimo solo.  

 

Direttore 

Allora andiamo avanti, presidente? 

 

Presidente 

Sì, diamo atto che il Consiglio ha approvato la proposta di 

rinvio. 
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Presidente 

Procediamo con l’ordine del giorno del Consiglio, 

il primo punto riguarda la proposta di 

deliberazione n. 2019/4020012 recante in oggetto: 

“art. 12 del regolamento sul decentramento 

amministrativo  istitutivo dei municipi; adunanza 

generale dei Consigli dei municipi”.  

Per le questioni già esaminate in precedenza nel 

corso dei precedenti Consigli, io chiederei 

preliminarmente al Consiglio di rinviare la 

discussione sul punto al prossimo Consiglio, 

quindi chiedo che i consiglieri vengano 

nuovamente chiamati a votare su questa richiesta 

di rinvio.  

 

(il direttore procede con l’appello nominale e i 

consiglieri rispondono) 

 

Direttore 

Allora rinvio sì, non rinvio no. 

Abbatescianni sì   

Ambruosi no  

Bondanese no  

Colapietro no 
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Damiani sì 

Di Pantaleo sì  

Fiorentini sì 

Lisco sì 

Losito sì 

Moncada no 

Rella sì  

Ruggiero no  

Santeramo sì 

Scannicchio no 

Traversa sì 

Presidente (presidente: io voto a favore) 

Allora sono dieci a favore e sei contrari.  

 

Presidente 

Quindi viene accolta dal Consiglio la richiesta 

di rinvio al prossimo, all’inserimento all'ordine 

del giorno del prossimo Consiglio del primo punto 

all'ordine del giorno. 
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Direttore 

Si procede all’appello nominale. 

Abbatescianni, presente.  

Ambruosi, presente.  

Bondanese, assente. 

Colapietro, presente. 

Colella, assente. 

Damiani, presente. 

Di Pantaleo, presente. 

Fiorentini, presente. 

Lisco, presente. 

Losito, assente. 

Moncada, assente. 

Patruno, assente. 

Putignano, presente. 

Rella, presente. 

Ruggero, presente. 

Salemmi, presente. 

Santeramo, presente. 

Scannicchio, lo diamo per presente. Poi riceveremo il 

consenso. 

Schirone, assente. 

Traversa, presente. 

14 presenti più il Presidente. Ore 9:00.  

 

Presidente 

Non ti sento, quindi qualsiasi consiglio non potrà essere 

raccolto dal consigliere Scannicchio fino a quando non 

dovesse risolvere il problema.  

Passiamo subito al 1° punto all’ordine del giorno, la 

richiesta di Adunanza generale dei Consigli di Municipi ai 

sensi del’art. 12 del regolamento sul decentramento 

amministrativo.  Dunque dicevo, per le medesime ragioni già 

nel corso del precedente Consiglio, io chiedo al Consiglio 

di votare sulla richiesta di rinvio del 1° punto all’ordine 

del giorno in maniera da trattarlo sempre come 1° punto 

all’ordine del giorno il prossimo Consiglio. Ci sono 

interventi? Nessuno. Prego il Direttore di procedere con 

l’elenco… 

 

Direttore 

Abbatescianni, favorevole al rinvio. 

Ambruosi, astensione. 

Bondanese, assente. 

Colapietro, contrario. 

Colella, assente.  

Damiani, favorevole. 

Di Pantaleo, favorevole.  

Fiorentini, favorevole. 

Lisco, favorevole. 
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Putignano, favorevole. 

Rella, favorevole. 

Ruggero, contrario. 

Salemmi, favorevole. 

Santeramo, favorevole. 

Scannicchio, contrario. 

Traversa, favorevole. 

 

10 più il Presidente, 11 a favore, 3 contrari, e 1 

astenuti. 

 

Presidente 

Quindi con 11 voti a favore, 3 voti contrari e 1 di 

astensione la proposta di rinvio viene accolta e sarà 

trattato al 1° punto all’ordine del giorno del prossimo 

Consiglio. 
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Presidente 

Diamo anche l’assenso alla registrazione dando la presenza. 

Grazie.  

 

Direttore  

Si procede all’appello.  

Abatescianni, non c’è.  

Ambruosi, presente. 

Bondanese, presente. 

Colapietro, presente. 

Colella, non c’è. 

Damiani, presente. 

Di Pantaleo, presente. 

Fiorentini, presente.  

Lisco, presente. 

Diamo atto che è entrata la consigliera Abatescianni. Ci dà 

anche il consenso? 

Abatescianni, dò il consenso. Certo.  

Losito, presente. 

Moncada, non c’è.  

Patruno, non c’è.  

Putignano, presente. 

Rella, presente. 

Ruggero, presente. 

Salemmi, presente. 

Santeramo, presente.  

Scannicchio, presente. 

Cons. Schirone, non c’è.  

Mondaca, vedo che è arrivato. Diamo atto che è arrivato. Ci 

dà il consenso, cons. Moncada? 

Consigliere Moncada, sempre. 

Cons. Traversa, presente. 

Sono 17 con Lei, Presidente.  

 

Presidente 

Buongiorno a tutti. Apriamo con il 1° punto all’ordine del 

giorno “ art. 12, regolamento sul decentramento 

amministrativo istitutivo dei Municipi, adunanza generale 

dei Consigli dei Municipi.  

 

Consigliere.. 

Scusi, Presidente, il presidente Smaldone è assente? 

 

Presidente 

Sì, il presidente è assente per impegni e quindi terrò io la 

seduta oggi.  
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Consigliere.. 

Perfetto. Grazie.  

 

Presidente 

Su questo primo punto chiedo il rinvio del punto. Se non ci 

sono interventi, procediamo alla votazione. Prego, 

Direttore, possiamo procedere alla votazione sul rinvio del 

1° punto.  

 

Direttore 

Appello nominale. 

Abatescianni, favorevole. 

Ambruosi, contrario. 

Bondanese, contrario. 

Colapietro, contrario. 

Colella, non c’è. 

Damiani, favorevole. 

Di Pantaleo, favorevole. 

Fiorentini, favorevole. 

Lisco, favorevole. 

Losito, astenuto. 

Moncada, contrario.  

Putignano, favorevole.  

Rella, favorevole. 

Ruggero, contrario. 

Salemmi, favorevole. 

Santeramo, favorevole. 

Scannicchio, contrario.  

Traversa, favorevole.  

Presidente, sono 10 a favore, 6 contrari e 1 astenuto. 

 

Presidente 

Perfetto. Quindi il punto è rinviato.  
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Direttore 

Appello. (i consiglieri presenti danno anche il consenso 

all’effettuazione delle riprese video) 

Abbatescianni presente. 

Ambruosi assente. 

Battista presente. 

Bondanese presente. 

Colapietro presente.   

Damiani presente. 

Dipantaleo presente. 

Fiorentini, non la vedo, non presente. 

Lisco presente.  

Losito, non lo vedo, assente. 

(Voce fuori microfono: buongiorno presidente)  

Moncada presente. 

Patruno presente. 

Putignano non lo vedo, assente. 

Rella presente. 

Ruggiero presente. 

Salemmi assente. 

Diamo atto che si è collegata la consigliera Fiorentini. 

Anche Losito presente.  

Santeramo presente. 

Scannicchio assente. 

Schirone presente. 

Traversa.. Lo vedo, ma non in video. Consigliere? Per me se 

non risponde è assente.  

Quindi presidente quindici presenti, alle ore 09.30. 

 

Presidente 

Grazie, Direttore. Anche io presto il consenso alle riprese 

video, possiamo dichiarare aperto il Consiglio. 

Passiamo subito al primo punto all'ordine del giorno che 

riguarda ai sensi dell’“Art. 12 del regolamento sul 

decentramento amministrativo istitutivo dei municipi, 

proposta di adunanza generale dei Consigli dei municipi”. 

Questa è una proposta di deliberazione che stiamo portando 

avanti quasi da un annetto, io chiedo al Consiglio di 

sospendere per il momento la riproposizione all'ordine del 

giorno di questa proposta in maniera che poi possiamo 

eventualmente, .. della conferenza dei capigruppo, 

reinserirlo all'ordine del giorno laddove dovessimo 

effettivamente ritenere di convocare questa adunanza del 

Consiglio dei municipi. Quindi chiedo se ci sono interventi 

sul punto?  

 



Municipio 2 Picone-Poggiofranco-Carrassi-San Pasquale-Mungivacca   seduta consiliare 09 novembre 2020 

 

 

 

 

Emme Effe Engineering srl - Bari   Pagina 2 

(interventi sovrapposti incomprensibili) 

  

Voce fuori campo 

… Traversa alle 09.31. 

 

Direttore 

Allora presidente mettiamo a votazione la sospensione? 

 

Presidente 

Sì, la sospensione dell’inserimento anche all'ordine del 

giorno, il rinvio … 

Chiedo scusa, direttore, stiamo facendo un po' di 

confusione, allora chiedo a tutti i consiglieri di 

silenziare il microfono allorquando non devono intervenire. 

La proposta è di rinviare il punto all'ordine del giorno a 

data da destinarsi e … inserimento .. del prossimo 

Consiglio. Ci sono interventi?  

 

Direttore 

.. la manina.  

 

 

 

Consigliere … 

Sì, direttore, io siccome sono riuscito ad entrare ora col 

cellulare, perché dal PC non riesco ad entrare, sto provando 

da quasi dieci minuti, volevo avvisare di questo.  

 

Direttore 

Consigliere l’abbiamo fatta entrare alle 09.31. 

 

Presidente 

Vicepresidente Rella prego. 

 

Vicepresidente 

Volevo dire, presidente, un chiarimento, stiamo votando il 

ritiro del punto? Perché se lei lo ritira non serve votarlo 

a mio avviso. 

 

Presidente 

Infatti non è un ritiro, stiamo votando di sospendere la 

riproposizione rinviandola a data da destinarsi e stiamo 

votando anche di non riportarlo in automatico all'ordine del 

giorno del prossimo Consiglio ma soltanto allorquando la 

conferenza dei capigruppo deciderà di reinserirlo all'ordine 

del giorno. Tutto qui. Prego consigliere Losito. 
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Consigliere Losito 

In  merito a questo, diciamo a questo non ritiro, che poi 

non è un ritiro, diciamo una non discussione del punto 

all'ordine del giorno, riterrei opportuno, tenuto conto 

dell’attuale situazione emergenziale e che naturalmente non 

permetterebbe un’adunanza generale dei Consigli dei municipi 

in questa fase, diciamo di riproporlo anche modificando lo 

stesso.., cioè non dire regolamento in sé per sé, una 

modifica in quanto credo non opportuno, ecco diciamo così 

non c’è l’opportunità in questo momento politica di poter 

naturalmente prevedere un’adunanza generale dei Consigli dei 

municipi, c’è una sospensione chiamiamola così tecnica, 

credo quello che stava forse dicendo lei, presidente 

Smaldone, cioè ho difficoltà ad ascoltarla, evidentemente è 

un po' lontano dal microfono per cui non ho forse compreso 

al meglio quello che lei diceva, ma credo che sia il senso 

questo, un ritiro tecnico della delibera, eventualmente di 

riportarla in discussione nel Consiglio nel momento stesso 

in cui questa situazione emergenziale covid, chiamiamola 

così, possa far ripristinare anche la possibilità di 

un’adunanza generale anche in presenza, perché ritengo che 

fare una videoconferenza di un’adunanza generale dei 

municipi sia qualcosa di un po' particolare, un po' più 

difficile. Per cui diciamo questo aspetto vedevo nel ritiro, 

per non riproporla volta per volta, perché ormai la stiamo 

rinviando da tempo proprio in virtù anche dell’emergenza 

covid. Per cui credo che tecnicamente se si possa mettere a 

verbale che il ritiro avviene solo ed esclusivamente per 

questo motivo e non per altro motivo politico, ecco se fosse 

possibile. Grazie. 

 

Presidente 

Grazie consigliere Losito.  

 

Direttore 

Presidente è entrata la consigliera Ambruosi.  

 

Presidente (difficoltà audio) 

.. consigliere Losito .. le ragioni … di sospensione sono 

proprio quelle che lei ha indicato, questa proposta noi la 

stiamo portando avanti ad ogni Consiglio dal mese di 

febbraio credo, purtroppo non è stato nemmeno possibile poi 

discuterla proprio perché per via della crisi epidemiologica 

che è intervenuta sin dal 9 di marzo è evidente che 

l’adunanza dei Consigli non si possa svolgere in sicurezza. 
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Quindi noi l’abbiamo portato avanti all'ordine del giorno di 

ciascun Consiglio, oggi visto il protrarsi di questa 

emergenza epidemiologica la proposta è quella di sospendere 

anche il continuo inserimento della proposta all'ordine del 

giorno in maniera che poi possiamo decidere con la 

conferenza dei capigruppo di riportarlo all'ordine del 

giorno laddove dovessimo ritenere di farlo all’esito 

ovviamente della crisi sanitaria. Quindi io la ringrazio per 

il suo puntuale intervento, ci sono altre richieste di 

intervento? Nessuna. Direttore possiamo mettere in votazione 

la proposta. …Direttore chiedo scusa, noi non la sentiamo, 

però in ogni caso c’è una richiesta di intervento in zona 

cesarini del consigliere Moncada, prego consigliere. 

 

Consigliere  Moncada 

Presidente io onestamente a questo punto preferirei che 

fosse rimandata a discussione del prossimo Consiglio e 

lasciarla all'ordine del giorno piuttosto che fare un passo 

dell’oca indietro e poi farla ripassare dalla capogruppo, 

tanto la stiamo rimandando da un anno, rimandarla anche in 

questo Consiglio e anche ai prossimi non cambierebbe molto, 

cioè io ho paura che facendo questo passo indietro poi 

rimane lì e muore lì la questione, perché alla fine è stato 

frutto di un lavoro di una speciale e quindi andrebbe 

buttato il lavoro di un’intera commissione di tre mesi. 

Capisco l’esigenza del covid però ancora più adesso 

semplicemente basterebbe sospendere e rimandarne la 

discussione al prossimo Consiglio e non che si debba 

ripresentare alla capigruppo, perché poi potrebbero cambiare 

le condizioni politiche per fare questa richiesta. Quindi 

una semplice sospensione è sempre meglio che un parziale 

ritiro, come sta proponendo adesso lei. 

 

Presidente 

Grazie consigliere Moncada. Adesso vediamo il Consiglio come 

la vede sul punto, quindi invito il direttore a porre in 

votazione la proposta. Direttore non la sentiamo, deve 

riattivare il microfono. 

 

Direttore  

Abbatescianni favorevole o contraria?  

 

Consigliera Abbatescianni 

Favorevole. 
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Direttore  

Ambruosi? 

 

Consigliere Ambruosi 

Ci si può astenere, sì?  

 

Direttore 

E sì, è sua facoltà. 

 

Consigliere Ambruosi 

Siccome ha detto favorevole o contrario, mi astengo.  

 

Direttore 

(Il direttore procede all’appello nominale e i consiglieri 

pronunciano il voto) 

Battista favorevole. 

Bondanese contrario. 

Colapietro contrario. 

Damiani favorevole. 

Dipantaleo favorevole. 

Lisco favorevole. 

Fiorentini favorevole.  

Losito favorevole. 

Moncada contrario. 

Patruno favorevole. 

Rella favorevole. 

Ruggiero astenuto.  

Santeramo favorevole. 

Schirone favorevole. 

Traversa favorevole. 

Allora dodici a favore, tre contrari e due astenuti. 

Presidente lei come vota?  

 

Presidente 

Anche il mio voto è favorevole, direttore, (direttore: sono 

tredici) quindi direi che il Consiglio ha approvato la 

proposta, quindi questo punto all'ordine del giorno viene 

rinviato a data da destinarsi, sarà cura della conferenza 

dei capigruppo decidere quando reinserirlo all'ordine del 

giorno del futuro Consiglio.  

Andiamo avanti, passiamo al secondo punto. 

 

Consigliere … 

Presidente mi concede un intervento di trenta secondi, 

tecnico, velocissimo?  
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Presidente 

Prego consigliere Bondanese. 

 

Consigliere Bondanese 

Ho notato che sulla diretta streaming, tra l’altro ci sono 

anche tre spettatori, il nome non è corretto, c’è Consiglio 

Picone, ho notato anche negli altri, alcune altre volte 

diciamo ci sono stati anche “Consiglio Palese”, “Consiglio 

Carbonara”, invece la maggior parte delle volte c’è 

municipio 3, municipio 4, è messo in maniera corretta. 

Poiché durante la ricerca su Youtube potrebbe non risultare, 

se possibile modificarlo e comunque far presente dai 

prossimi Consigli in poi di specificare il municipio e non 

solo uno dei quartieri, perché ci potrebbero essere 

confusioni. Grazie. 

 

Presidente 

Grazie consigliere Bondanese, mi sembra un intervento .. e 

giusto, quindi segnaliamo questa problematica sia al 

direttore che al tecnico che comunque ci ascolta, se è 

possibile risolverla se nel caso anche adesso, 

nell’immediatezza.  

 

Voce fuori campo 

Durante il Consiglio che è già partito, quindi la chiamata 

che è già partita non si può modificare nulla per la 

chiamata, però ne terrò conto per i prossimi. 

 

Presidente 

Grazie mille, questo era il tecnico. Andiamo avanti.  

 

Consigliere Colapietro 

Presidente posso anche io un intervento tecnico? Mi accodo, 

di trenta secondi. 

 

Presidente  

Prego consigliere Colapietro. 

 

Consigliere Colapietro 

Pregherei anche di aggiornare il sito del municipio sulle 

convocazioni del Consiglio, perché quella di oggi non l’ho 

trovata, e nel … che viene inserito di specificare che il 

Consiglio non avviene in convocazione presso la sede 

Stradella del Caffè ma bensì in videoconferenza, e magari se 

abbiamo già il link inserirlo anche sul portale del 
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municipio, sempre al fine di favorire la partecipazione e la 

visione da parte dei cittadini. Grazie. 

 

Presidente 

Grazie consigliere Colapietro, ovviamente direttore la prego 

di dare seguito a queste segnalazioni. 
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Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

 Giovanni Lucio Smaldone 

 IL DIRIGENTE 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

25/11/2020 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 25/11/2020 

 Il Direttore di Municipio 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 25/11/2020 al 09/12/2020. 

 

          L'incaricato 

 

Bari, 10/12/2020 

 Il Direttore di Municipio 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

  Il Direttore di Municipio 

Umberto Ravallese 
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